

学校だより



横浜市立つづきの丘小学校

つづきの空

5月号

令和5年4月28日

高めよう学び 広げようつながり 輝こう未来へ つづきの丘の子

みんな集まれ! つづきの丘の仲間たち

校長 田淵 恵子

新年度が始まって、1か月が経ちました。元気に登校する1年生は「校長先生、おはようございます。」と、きちんと会釈をしながら挨拶ができます。時折、「園長先生!」と呼ばれることもあります。それも微笑ましく思えます。「学校が楽しい。」「給食が美味しい。」と話してくれる一方で、「勉強が面倒だな。」と正直な気持ちも教えてくれます。一人ひとりの気持ちを受け止めながら、学校生活が生き生きと伸びやかに、笑顔あふれる日々になるよう全教職員で丁寧に支援してまいります。



今年度もこれまでの教育活動のやり方を一部見直したり、新しい活動を取り入れたりしながら学校生活の充実を図っていきます。4月の取組の様子をご紹介します。

4月17日、3年ぶりに校庭でラジオ体操朝会を行いました。ラジオ体操は、地域の方にご指導いただいてから今年度で9年目を迎えます。学力の土台となる体力の向上を目指して、本校の特色ある教育活動の一つとしてカリキュラムに位置付けています。昨年度まではテレビ放送を使って各教室で実施していましたが、今年度からは月1回、全校で集まって実施をします。朝から体と心をほぐし、すっきりとした気分为学校生活を送ることができています。

4月24日、音楽朝会を行い、学校中、子どもたちの元気な歌声が響き渡っていました。「今月の歌」は、校歌「つづきの丘の仲間たち」です。暫く全校で歌う機会を制限していましたが、今年度から新しい取組として音楽朝会を月1回、実施していきます。音楽の時間などで「今月の歌」を練習し、音楽朝会で歌い合います。音楽を通して豊かな情操を育てるとともに、全校で歌声を合わせることで子どもたち自身が友達とのつながりを感じ、心が一つになっているという実感ももてる機会にしていきます。

4月21日、第1回学校運営協議会を開催しました。今年度も最上会長をはじめ、PTA会長、各自治会の代表、地域協力者、コミュニティースクール館長、キッズクラブ主任、地域コーディネーターの皆様が委員として学校運営に参画していただきます。運営協議会では今年度の本校の取組を説明し、授業参観をしていただきました。委員の方からは、「全体として、子どもたちが落ち着いていますね。」との感想をいただきました。新年度がスタートしたばかりですが、令和3年度から取り入れた新しい日課表での学校生活が定着し、学校の顔である6年生がよいお手本となって下級生と共に、望ましい学習態度と生活習慣を重ねているからだと感じます。また、学校生活での安定は、子どもの心身の健康に気を配り、生活のリズムを整えて学校に送り出ささせているご家庭の支えと、地域の温かい見守りがあるからこそ成り立っているのだと感謝しております。

今後も、子どもを真ん中にして、地域・家庭・学校が、連携・協働をしながら健やかな子どもの育成を図っていきたくと考えます。引き続き、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。